

行田ロータリークラブ

RI会長：レイ・クリンギンスミス/ガバナー：西川 武重郎

会長：蔭山好信 / 幹事：稻垣功一

：例会日：木曜日

クラブ会報委員会

：午後 12:30開会

委員長：境野 登章

：会

場：ベルヴィアイトピア

副委員長：大谷浩一/ 古沢勇治

第2184回 第十九回 例会 (2010年11月 18日)

2009-2010 国際ロータリーテーマ
「地域を育み、大陸をつなぐ」

2010.11.18 ベルヴィアイトピア

☆ 点鐘

☆ 国家斉唱 君が代

☆ ロータリーソング斉唱 第3週 それでこそロータリー

☆ 四つのテスト唱和

☆ 会長報告 蔭山好信会長

☆ 結婚・誕生日祝い

☆ 幹事報告 稲垣功一幹事

☆ 委員会報告

☆ 本日の卓話

☆ 出席・スマイル報告

☆ 点鐘



★ 来訪者紹介 蔭山好信会長

西川ガバナーと澤田ガバナー補佐。そして元行田ロータリークラブメンバーの渡辺様と、小池英輔様の奥様です。

★ 会長挨拶 蔭山好信会長

本日は、ガバナー公式訪問です。西川ガバナーお忙しい中、2度目のご来訪ありがとうございます。

また澤田ガバナー補佐にいたっては、3度目のご来訪で前々から存じ上げているとは言うものの、すっかり当クラブのおなじみになりました。本当にご苦労様です。ところで大相撲の白鳳の連勝が63で止まりました。

一般紙の一面に白鳳が敗れた記事が載っていましたが、このニュースはそれだけ国民的な注目を集めた事象であったものと思われます。しかしながら野球賭博に端を発し、名古屋場所はNHKの放送すらされなかつたことを考えますと、繕りのさした大相撲の人気を復活させ、ここまで連勝を積み上げて国民の注目を集めた白鳳やそんな磐石の白鳳に土をつけた希勢ノ里にも、拍手を送りたいと思います。～会長報告 次のページへ続く～

～会長報告 前のページより続き～

相撲協会にとっては白鳳はまさに救世主といったところであり、まさに白鳳時代という感がありますが、我々の世代ですと「柏鵬」時代と言う事で、柏戸と大鵬を連想してしまいますので呼び方を変えなければならないのではないかでしょうか。いずれにしても、白鳳は江戸時代の名横綱谷風と並んだわけですが、江戸時代や昭和初期と異なり、現在は年6場所、90日間開催されますので、25歳の白鳳にはまだまだ可能性は有ると思われますので、今後も尚一層頑張ってもらいたいものです。

★ 米山功労者 表彰式

渡辺栄一様 小林一好会員

小池英輔ガバナーの奥様 斎藤恭一会员

横田康介会員

★ 飯田芳幸会員

先日結婚されました。お祝いです。



★ 結婚・誕生日祝い

誕生日祝い



★幹事報告



皆さん、こんにちは。本日は再度の西川ガバナー公式訪問例会です。
お忙しいところ、西川ガバナー・澤田ガバナー補佐様、ありがとうございます。
又、例会終了後 クラブ協議会を行いますので出席をお願い致します。
本日10時30分より、11月定例理事会が開かれました。

※前回議事録承認の件

※12月プログラム承認の件

※クリスマス例会企画案承認の件

※スクールバンドフェスティバルの件

※三クラブ合同賀詞交歓会企画案承認の件

※吹上ロータリークラブ支援の件 以上6件、すべて承認されました。

地区ガバナーより奄美地方豪雨災害義援金支援のお願いの案内が来ましたので、行田さくらロータリークラブさんと相談し、30,000円の義援金を致したいと思います。

11月13日、親睦委員会・プロバスクラップ特別委員会の炉辺会合が行われました。

11月14日、第19回行田ロータリークラブ会長杯争奪少年サッカー大会が行われ、会長が出席致しました。

次回例会は夜間例会です。お間違えないように、お願い致します。例会への出欠の返事は必ずお願い致します。

出席の返事で都合が悪くなった場合は、例会週の月曜日までに必ず御連絡ください。

★ 委員会報告

※ 故 小池英輔パストガバナーご夫人

先日、私の主人はガバナー公式訪問例会中に突然倒れて、皆様には大変ご迷惑をおかけしました事をここにお詫び申し上げます。クラブ全員の方にお手伝いして頂き、ありがとうございました。



※ 姉妹クラブ委員会委員長 プロバス委員会副委員長 山本憲作会員

姉妹クラブ委員会より、四クラブの合同例会、皆様のご協力に感謝申し上げます。無事に成功に終わりました。プロバス委員会よりですが、内山委員長が欠席のため、私の方でご報告申し上げます。行田ロータリークラブ継承の元、プロバスクラブを立ち上げる事になりました。設立準備特別委員会が設立されます。皆様にお声がけを致しますので、宜しくお願いします。



※ 環境保全委員会 永島健雄委員長

11月14日、時代祭りが行われました。各委員のお力を借りしまして、燃えるごみと燃えないゴミ箱を作り、提供致しました。次回は来年の5月に行われるさきたま火祭りでも、ゴミ箱を作り提供したいと考えております。



※ 親睦委員会 阿部克也委員長

来月のクリスマス例会にて、バザーを行います。ご使用にならない日用品を、持ち寄って頂けたらと思います。下取りの上限は500円くらいですが、普段使わないものがありましたら持ち寄って頂けたらと思います。



★ 本日の卓話

※卓話講師紹介:諸貫健一パストガバナー補佐

2570地区ガバナーの、西川武重朗様をご紹介していただきました。



大陸をつなぐ

2010~2011年度 国際ロータリー地区テーマ



小池英輔ガバナーと私は縁が深かったなと思います。小池英輔パストガバナーが選考委員長の時に、我がクラブに参りました。そして私のところにやってきて、私をガバナーに勧めてくるのです。私は何回も断りましたが、小池ガバナーは「貴方が受けるまで私はやって来るよ」と言うのです。その後何回となくやってきて、家内が「あまり足を運ばせては失礼ですよ」と言う事で、私はお受けする事と致しました。私は後ほどガバナーになって、果たして私に勤まるんだろうか?と、不安に思っていました。でも今では、ロータリーの友情の素晴らしさを感じています。

ポールハリスの心と言うのは、今でも生きているんだなと思っています。

さて私の公式訪問も、残すところ志木ロータリークラブのみとなり、ほぼ完了したということになります。

これも皆さんの友情の賜物であり、今現在は友情に支えられて大役をこなしている毎日であります。

今年のお正月にサンディエゴで開かれた国際協議会に参加して、レイ・クリンギンスミスRI会長から本年度のRIテーマ「地域を育み、大陸をつなぐ。」を示されました。まず「地域を育み」ということについて、「我々ロータリーアンが地域に根ざした活動をしているのか。ロータリーアン1人1人が、どんな思いで地域の発展を考えているのか。

もう一度問い合わせる必要がある。」と問いかけ、尚且つ「ロータリーの使命は地域社会を動かすことにある。」と述べられ、「大陸をつなぐ」ということについても南アフリカに留学した体験から、「青少年の育成の中で、国境を越えた体験を持つことは大きい。その様な体験が相互理解を深め、世界平和につながる。」として、「世界の子供たちの育成のため、ボリオ撲滅のため、ロータリー以外に何があるか。我々ロータリーアンによって、世界は必ず変えられる。

より良いものに変えて行く。」と語りかけ、最後に「Yes we can」と結びました。私もこの様なRI会長の話を聞き、私自身原点に戻って、「ロータリーの心」とは何かを問いかかけました。物質的なものを手に入れるために、多くのものを破壊してきた20世紀のやり方を21世紀においても踏襲していたのでは、地球を滅ぼすことにもなるので自然と共生する社会を作る必要がある。物の豊かさではなく、心の豊かさを追い求めるべきである。現代社会は殺伐としていて、人と人の絆の薄い殺伐とした社会となっており、自分さえ良ければ良いという自己中心的な考え方の人が多く見受けられるが、その様な考え方では人間の豊かさはつかめない。

その様な考え方とは対極にある「人のために役に立ちたい。そのために奉仕する。」という「ロータリーの心」が大切であり、人としての本当の豊かさ、本当の幸せを掴むためには「ロータリーの心」である、人のために役に立ちたいと思う「利他の心」で生きて行くことだと確信し、私の本年度の地区テーマを「利他の心で行動しよう」と決めた次第です。(後略)

★謝辞 蔭山好信会長

西川武重朗ガバナー、本日は大変お忙しいところ、ありがとうございました。



★ 出席・スマイル委員会

★ 出席状況報告

清水治雄委員

T · 正会員数	56名
A · 85年規定承認者	12名
A · 理事会欠席承認者	0名
P · 本日の出席者	38名
B · 各承認者の例会出席者	6名
MU · 本日のメーキャップ者	2名
本日の出席率	80.0%



★ にこにこ報告

清水治雄委員

● 蔭山会長	西川ガバナーよろしくお願いします。沢田ガバナー補佐ご苦労様です。
● 蔭山会長	姉妹4クラブ、皆様のご参加有難うございました。
● 稲垣幹事	西川ガバナー、沢田ガバナー補佐有難うございます。
● 小池令夫人	過日の告別式大変お世話になりました。
● 渡辺OB	プロバス準備委員会お世話になりました。
● 渡辺OB	本日はお世話になります。クラブと皆様のご発展を祈念しています。
● 諸貫会員	本日はガバナー紹介をさせていただきます。
● 横田会員	11月2日合同例会では皆様のご協力有難うございました。
● 黒渕会員	家内の誕生祝頂きまして有難うございました。
● 福島会員	家内の誕生祝頂きまして有難うございました。
● 小川会員	推されてこのたび行田商工会議所会頭に就任いたしました、至らない者ですが地域社会のため微力をつくしますのでよろしくお願ひします。
● 持田会員	高3の娘が埼玉県立博物館高校写真展にて優良賞を頂きました、二年連続でした。
● 永島会員	落ち葉の季節になりました、自然の循環はありがたいものです。
● 富田会員	西川ガバナー様本日は大変ご苦労様です。
● 石塚会員	西川ガバナー公式訪問歓迎いたします。
● 以下同文	山本会員、小川会員、小池会員、小椋会員、小山会員、湯本会員、小林会員、碓井会員 柿沼会員、飯田会員、斎藤会員、小島会員、鈴木会員、坂田会員、橋本会員、黒渕会員 古沢会員、鴨田会員、境野会員、中島会員、渡辺会員、岡田会員、坂本会員、武田会員・ 小沢会員、大野会員、清水治雄会員。
● 本日のニコニコ	66,000円 頂きました。ありがとうございました。(順不同にて報告しました。)

★ 委員会報告追加

のぼうの城バックアップ委員会 岡田則之委員長

本日、寄付を集めております。来週も行いますので、
どうぞ宜しくお願ひ致します。



★ 点鐘